

Spendenaktion der Dental-Union GmbH für Bärenherz

Auch in diesem Jahr erfolgte die traditionelle Verkaufsaktion von Omnident-Produkten über den Werbeflyer „AberHallo“. Dank ihrer treuen Kunden konnte die Dental-Union GmbH wieder eine beachtliche Spendensumme in Höhe von EUR 5.000 an die Bärenherz Stiftung in Wiesbaden überreichen.

Als Pate der Bärenherz Stiftung engagiert sich die Dental-Union GmbH bereits seit dem Jahr 2005 und unterstützt mit jährlichen Spenden und Aktionen. Es ist keineswegs selbstverständlich ein gesundes Kind zu haben. Aus diesem Grund ist es Dental-Union sehr wichtig, regelmäßig Bärenherz zu besuchen und somit Anteil zu nehmen.

Die Mission der Bärenherz Stiftung ist es, Einrichtungen für Familien mit Kindern, die unheilbar erkrankt sind und eine geringe Lebenserwartung haben, insbesondere Kinderhospize zu unterstützen. In den beiden von der Stiftung geförderten Kinderhospizen in Wiesbaden und Markkleeberg bei Leipzig werden Familien von der Diagnose bis zum Tod des Kindes und darüber hinaus begleitet. Sich um Kinder zu kümmern, oft über viele Jahre, erfordert unendlich viel Kraft.

Wir hoffen somit, dass sich noch mehr Menschen davon überzeugen und sich mit Freude für diesen guten Zweck einbringen und Bärenherz unterstützen.



Bild v. links nach rechts:

Ivonne Böttcher, Leitung des Geschäftsführungsbüros der Dental-Union GmbH /

Anja Eli-Klein, Geschäftsführerin der Bärenherz Stiftung /

Stefan Bleidner, Geschäftsführer der Dental-Union GmbH /

Gülsüm Ünver, Assistenz der Geschäftsführung der Dental-Union GmbH